NOTICIAS NACIONALES

Fórmulas eficaces de coordinación y colaboración surgen de la ANUIES.

Un sistema único y estandarizado de información está en proceso con el programa para la normalización de la información financiera y académica, a fin de apoyar las tareas de planeación estratégica y desarrollo de las instituciones de educación superior y del sistema en su conjunto, anunció el licenciado Miguel Limón Rojas, secretario de Educación Pública, al clausurar la X sesión ordinaria del Consejo de Universidades Públicas e Instituciones Afines (CUPIA).

Ante el conjunto de titulares de estas instituciones, reunidos durante los días 20, 21 y 22 de abril, Limón Rojas informó que con el Programa de Mejoramiento del Profesorado (PROMEP), "eje del esfuerzo en beneficio de la calidad", se han firmado convenios con 45 universidades públicas y se han portado 150 millones de pesos, además de que ya se han recibido los planes de desarrollo de cerca de 36 universidades públicas para su incorporación al Programa y se esperan recibir 400 proyectos más.

Adelantó que próximamente se dará a conocer el programa homólogo para la educación media superior, en el cual se pondrá énfasis en la actualización permanente de los métodos de enseñanza-aprendizaje y en el trabajo colegiado de los profesores.

El secretario de Educación Pública destacó la importancia de que durante esta sesión de CUPIA haya participado el Instituto Federal Electoral, pues las universidades requieren seguir siendo espacios en los que la vida académica florezca y se enriquezca; si bien las universidades no escapan al acontecer político, también es indispensable que los actores políticos tengan eb cuenta que su actuación no puede ni debe alterar la estabilidad de que requieren nuestras instituciones para cumplir con los objetivos que el pueblo les ha encargado.

Por otra parte, al definir al espíritu de la ANUIES como la búsqueda de fórmulas eficaces de coordinación y colaboración, destacó la labor de la gestión que concluyó en abril pasado destacando la coordinación regional y estatal para efectos de planeación, de colaboración interinstitucional y de vinculación con los sectores productivos y sociales; así como el estímulo a la investigación de los retos que enfrenta la educación superior y el fortalecimiento de acuerdos y relaciones internacionales establecidos.

La X sesión ordinaria del CUPIA hizo observaciones y recomendaciones para reformular el documento Propuesta de un Sistema Nacional de Evaluación y Acreditación de la Educación Media Superior y Superior y para la Certificación Profesional; se inició el análisis de tres temas que podrán conformar una base para enriquecer el proyecto legislativo: los juicios de amparo promovidos en contra de algunas universidades, la reflexión en torno al concepto de autonomía universitaria y el estudio de la diversidad de prestaciones laborales para el personal académico y administrativo.

Además de los acuerdos anteriores, expuestos en la sesión de clausura por el secretario general ejecutivo de la ANUIES, Carlos Pallán Figueroa, se contó con la presencia del presidente del consejo General del Instituto Federal Electoral, con quien se coincidió en considerar a las universidades como instituciones de cultura fundamentales para fomentar la vida democrática del país.